劇発表会アンケート 2023

回答数 年少30 年中33 年長26

◆時期、場所、内容、観覧方法◆

《年少 回答》

良い 普通 悪い 未回答

- ●<u>実施時期 : 22 7 1</u> 0
- ちょうど風邪やインフルが落ち着いたころの実施時期でよかったと思います
- •3 連休でないと嬉しいです。しかし2月末でないと設定がむずかしいので仕方ないのかなと了承しております
- ●実施場所 : 29 1 O O
- できればホールで見てみたい
- 子ども達が普段生活するホールに入れて普段の様子もイメージ出来たり室温も暖かく良かったです
- ●内容 : 30 0 0 0
- とても感動しました
- 実施時間も長すぎずちょうどよかったです
- 子どものクラスはもちろん、他のクラス、学年の発表もとても良かったです!
- ・とにかくどの内容も素敵でかわいい&尊い、きゅんきゅんにこにこしました!(年長さんは特に気合と練習し上げてすごいと思いました!年少さんの1年の成長もすごく感じました)
- ●観覧方法 : 25 5 0 <u>0</u>
- 天候に恵まれなかった点が大きいが小さい子ども連れでもあったので保護者が入場するまでが少し大変でした。 事前に座席も決めておいていただいても問題ないのではと思った。先生方も雨の中本当にお疲れ様でした
- 発表しているクラスの保護者が最前列に行けるよう、都度入れ替えをした方が良いと思いました
- 混雑せず密にならずとても良かったです
- くじ引きシステムも兄弟児が楽しく並べたのと小学生の観覧スペースがあったこともすごく良かったです!

◆練習について◆

- ●楽しんでいた 27 普通 2 楽しんでいなかった O
- ・劇の練習が始まったころから自宅でも歌って踊って時々鏡でチェックして、、、、とものすごく張り切っていました。他のクラスのお遊戯てもとても気に入ったみたいでお家でたくさん練習していました
- 毎日習ったことを家で復習して練習していました。
- ・指定の髪型の練習にも協力的で助かりました
- 毎日毎日家で発表を見せてくれました
- 家でも毎日セリフを言って踊って練習していました
- ・家でセリフやダンスを練習したりお友達の役やセリフについてもよく話していました
- ・練習の最初の日あたりに娘の性格からか発表嫌だーと 1 時間くらいあれている日がありましたが次の日幼稚園から帰ってきてからはニコニコ元気に楽しみにしている様子に変化していて先生方の手腕が毎度ながらすごいと思います
- なかなか見せてくれませんでしたが、ふとした時に手話をやっていたりセリフを練習したりと本人なりにとて も頑張っていました
- すごく楽しんでいました
- 家で最初から最後まで1人でやり切っていました。紹介、マイクを受け取る所からやってました笑

◆当日について◆

●お子様

<u>楽しんでいた 28 普通 2 楽しんでいなかった 0</u>

- ・発表会の数日前からテンションが高く、本番もすごく張り切って堂々と歌って踊って、それでも足りず終わってからもお家でもずーっと繰り返しにこにこで踊っていました!
- 大きな声でセリフも言えて、ダンスも堂々と踊れていて楽しんでいるようでした。
- 一番に起きて今日は発表会だよ!ってみんなを起こしてくれました
- ・楽しみに登園しました
- ・緊張したけど緊張は先生が預かってくれたから大丈夫だった!と言っていました。子ども達への素敵な対応あ りがとうございます♡
- 緊張していましたが楽しかったみたいです!
- ・お家でセリフを何度も披露してくれました!!
- •とっても緊張したと言っていましたが終了後の嬉しそうな表情を見れて充実感があったことを感じられました
- ・にこにこ happy! な笑顔でこんなに笑顔で行事へ参加する姿に驚きました!
- 多くの人の前で発表出来たことが楽しかった様です。途中セリフを言い忘れたそうです笑
- 緊張していた様子で、家で練習していた時の方が元気でした

●保護者

楽しんだ 30 普通 0 楽しくなかった 0

- 直前まで元気いっぱいだったけど、お客さんを前にどうなるかと少し心配していましたがそんな心配がいらないくらい楽しそうに歌って踊ってとても頼もしかったです
- 可愛さ、こどもの成長した姿、全てたのしく感動しました
- 他のクラスも見れて楽しかった
- ぞう組さんは衣装もものすごくかわいくって素晴らしい完成度でビックリ!!
- 他の学年も見ることができ、楽しかったです
- ・年少さんはかわいいの連続でした。年中さん、年長さんはとても立派で素晴らしかったです!!アラジンは難しい歌を上手に歌ってビックリしました!!
- とても良いものを見させてもらって感謝です!
- ・とにかくかわいく、またクラスの仲の良さが伝わってきました!子ども達の笑顔が素敵でした。衣装もとって もステキでした!(先生方本当にお疲れ様でした)

◆その他ご意見、ご感想◆

- ・衣装もとても可愛く、園児みんなが頑張ってお遊戯をしていることろはなんともほほえましく親としてもとて も嬉しく感じた。距離も近く、自分の子どもがすぐに親に気づいて照れ臭そうにしているのもいい思い出にな りました。先生方、大変ご苦労様でした!!
- 一年間の成長がよくわかりとても感動しました!衣装も含めただただ可愛かったです♡
- DVD2 日分収録してほしい
- ・とても素晴らしい劇発表会でした。どーなつの衣装が本当にこだわっていて可愛かったです!! 年中さん年長さんはまるでミュージカルを見ているようでした。先生方がどんなに大変だったか、、、本当にありがとうございました!!
- ・席は運動会のときのようにやっているクラスの親が優先で前列に座れるようにした方が良いような気がしましたた
- ・当日の朝まで「緊張する~行きたくない~」と言っていましたが本番は楽しんでやり切ったようです。年長さ

んの劇は少しテンポ(セリフではなくシーンごとのテンポとか曲の間とか展開のスピード)が早かったように感じました

- ・ご準備お疲れ様でした。子ども達の一生懸命頑張る姿が可愛かったです。くじ引きでの席決めはよかったのですが、前日までに子どもでよいのでくじ引きを済ませていただき早めに建物内に入れるようにしていただけたらありがたいです。妹が外で待っていてとても寒そうでした。
- ・とってもかわいい姿がみれて先生方に感謝です!!
- ・仕事の休みの都合や下の子の預け先を探すのでもう少し早く日にちを決定していただきたいです
- 雨の中、小さいお子さんを連れている方が待ち時間とても大変そうでした。事前に子どもにくじを引いてもらい決まった席に座った方がスムーズかと思いました。(どの席でもよく見えたと思います!)
- ・衣装がとっても可愛くて当日ビックリしました♡少人数に分けていただいたので子どもの様子もしっかり見えて良かったです。ありがとうございました!!
- ・練習の様子をよくこどもが教えてくれました。当日もとても楽しかったようで家でも一人発表会をしてくれま す。先生方ご指導ありがとうございました。子どもの成長を感じられとても良い一日になりました
- •3 学期に演奏会と劇とあるのが大変そうだった。練習を楽しんでいたけど緊張もあり疲れもあり連日家で大荒れでした
- 集合後のくじを引くまでの間、あれだけ外に並ぶのは近隣のかたへの迷惑が気になった。内容はとても可愛くて本当にどんどんグレードアップしているなと目を見張るものがあった
- ・幼稚園でダンスやセリフを教えてもらってから毎日音楽をかけて練習していました。かわいい衣装を着させて もらい嬉しそうでした。ありがとうございました
- 練習期間からとても一生懸命に取り組んでいる子どもを見て、先生方が本当にしっかり子ども達に向き合って 練習しているんだなぁと感じていました。本番も一生懸命お遊戯している子どもを見て本当に感動しました。 先生方ありがとうございました。とても楽しかったです!
- 可愛い衣装を用意してくださりありがとうございました!
- ・くま組さんのドーナツ達、可愛すぎでした!涙が出ました、、、、全員が主役ですごく良かったです。練習も楽しんでいる様子が子どもから伝わってきました。いつも暖かいご指導、見守りありがとうございます。立見席を用意してありがとうございました!よく観れました
- ・本当に本当にすばらしく、毎日動画を見返してはニヤニヤしています。かわいい舞台をありがとうございました。難しい言葉も一生懸命教えて暗記させて下さった先生に感謝です!!かわいすぎました!
- ・癒しの 1 時間でした。親子共々クラスが大好きなのでもうあと少しでお別れかと思うと寂しさが残ります。大好きなクラスのお友達と一生懸命頑張った姿が見られて幸せでした♡
- ・とにかくすべてが可愛い!!自分の娘に親ばか大発揮しました!周りに座っていた方々もすごい、、、、いいもの見たなぁと感嘆していて本当にその通りだなと思いました。きっと沢山練習したり、先生達も影ながらたくさん努力をされていたのだと思いますがいつもスマートで素敵だなと毎度ながら思っている次第です
- ・ドーナツの衣装は想像をはるかに超えるクオリティでこんなに可愛くしてくださりありがとうございました!! 登場したとき、可愛すぎてびっくりしました♡年長さんの劇は感動して涙が出ました。素晴らしかったです。DVD は両日とも入れていただく事は難しいのでしょうか?(同じクラスの別日の劇も見て見たいです)
- 毎回色々考えて下さり感謝しています。ありがとうございました。

《年中 回答》

良い 普通 悪い 未回答

- ●実施時期 : 25 8 O O
- あいにくの雨でしたが先生方の誘導が的確で混乱せず動けました。

- ・雨でなければ問題ないと思いました
- 3連休でない土日がよかった
- ●実施場所 : 27 6 0 0
- ・幼稚園体育館内で身近に観覧良いと思います。市民会館など大きい会場でクラスごとも見て見たいです☆
- ●<u>内容 : 31 1 0 1</u>
- とってもみんな上手で毎年楽しませていただいています
- いつも泣いてしまいます、、、感動します!
- スイミーをチョイスしてくれたのが個人的に嬉しかったです♪
- 他学年の劇も見ることができ、楽しかったです
- とっても良かったです
- ●観覧方法 : 21 12 O O
- 後ろの席だと撮影がしにくかったので、前の方に椅子なしの撮影場所を設けて自分の子どもの発表になったら前に出るなど順番で前で観れるシステムが良いかと思いました
- 同じクラスの他のクラスの演技も見たかった
- ・ 少人数で場所にも余裕があり良かったです。 3 部に分けるようでしたら同学年ごとに分けてほしいです
- 自分の子のクラスの番が来たら前方と後方で入れ替え制にしてもいいのかなと思いました
- 小さい子が座れる場所があったのが良かったです
- クラスごとで一列目二列目は入れ替えてほしかったです
- 事前に右よりか左よりか位置が知れるとより良かったです
- 去年の観覧方法の方が我が子を見るという事ではよかった
- 前の方が子どもを膝に立てて見ていたので見えなかった

◆練習について◆

- ●楽しんでいた 31 普通 2 楽しんでいなかった O
- 他のクラスの歌も楽しそうに歌っていました。
- 自分のパート以外も楽しそうに歌っていた
- 家でも楽しそうに練習していました。
- 毎日毎日練習やりたいから早く幼稚園行きたいと言っていました。他のお友達のセリフも振り付けも完コピして1人で家で劇やってました。おかげで全部覚えちゃった、、、先生の真似をしてピアノも弾いていましたがエビの登場シーンの音楽はけっこう当たっていました!
- なかなか思うようにできず途中泣いて練習するじきもありましたが頑張りぬきました!
- 難しいと言いながら毎日セリフを練習していました。
- 自宅ではほぼ毎日練習してきたことを披露していました
- 他のクラスの歌も楽しそうに歌っていました

◆当日について◆

《園児》

- ●楽しんでいた 33 普通 O 楽しんでいなかった O
- 始まる前は緊張していたようですが始まったらしっかりと踊っていました!
- 観客がいる中でこんなに堂々と楽しく笑顔でがんばっている姿を見れるとは思っていなかった☆
- 緊張して顔が強張るかなと思いましたがニコニコでやっていて成長を感じました。ばら組さん声がとにかくみんなよく出ていてうたも揃っていて素晴らしかったです。年少さんも大きな声で元気いっぱいで最高でした。

・行きたくないと言っていたけど、終わったら楽しかったと言っていました 《保護者》

●楽しんだ 33 普通 0 楽しくなかった 0

- ・とても楽しかったです!!クラスのカラーが出ていて終始楽しませてもらいました
- 自分の子だけでなくみんな楽しそうにやっていたのでこちらも楽しめました!
- ・ところどころで面白い場面があり、笑いも感動もある劇になっていて夏実先生と子ども達も良きぴったりでクラス最後のイベントも大満足でした。寂しすぎますが、もう終わりなんて、このまま年長もばら組がいい♡
- とっても楽しかったです

◆その他ご意見ご感想◆

- 最高でした♡一年間の集大成ですね。子どもの成長を感じました。感動して涙が出ました
- 今年の劇発表会もとても楽しめました。子どもも毎日練習を楽しんでました。家でも沢山練習してました!! DVD で他の曜日の子達も見たかったです。同じ日だけではせっかくみんな頑張っていたのに残念です。先生達、お疲れ様でした
- ・年中長はせっかくなのでそれぞれ全クラス見たいです。一日目、年少2クラス+年中3クラス。二日目、年少2クラス+年長3クラスで観られたらいいなと思いました
- できれば同学年の全クラスを観たいので学年ごとで時間が別れていてほしいです。今年も劇発表会とても楽しかったです。ありがとうございました
- ・去年と違って多くのお客さんに緊張したみたいですが、1 ヶ月でのこのできは素晴らしいです!先生達やっぱりすごい!ピアノ演奏も素晴らしかったです。年少さんから成長を感じました
- ・席がくじだったので下の子がいても焦らずに並ぶことができて良かったです。年少→年中→年長の順だったのでレベルが上がっていくのを見られて楽しかったです。
- 一番前に座っている人のニット帽が邪魔でした
- ・上の子(コロナ禍)の時はクラスでの観覧だったので保護者の数が少なくとても見やすかったです。ですが、も うクラスごとの形に戻さないのであれば、3部制位がちょうどよいと思いました。ありがとうございました
- ・初めて観劇しましたが子ども達の頑張る姿に大変胸を打たれ、感動しました。子どもの成長をこの 1 年でとて も感じました。ありがとうございました
- ご指導ありがとうございました。子ども達が一生懸命頑張っている姿に心打たれました。年少さんからの成長を感じました。今回息子は自信があったそうです。人見知りだった息子に地震をつけて下さったのは先生方のおかげです。ありがとうございました。すごく立派でした
- 来年も楽しみにしています!
- 雨天で子の荷物と下の子も連れている人は大変そうでした
- ・今年度も大変お疲れ様でした!昨年と違い、他のクラスも観れて楽しかったです
- 昨年と比べて、とても成長を感じることができ嬉しく思いました!先生方もお疲れ様でした!
- 楽しませていただきました
- ・雨の日で小さい子を抱えてだったのでくじの順番待ちが少し大変でした。くじなので門で引いたら園庭で待たせていただけると良いなと思います。子ども達の演技はとても可愛くて楽しい時間でした。先生達も本当にありがとうございました
- 各学年ごとに分けてほしいです。子ども達も他のクラスの練習等見て本番も楽しみにしていました
- DVD を昨年も購入したのですが、日にちが別れておりクラスのお友達の演技が見れなかった。お値段もする のでせめて同じクラスの子の出演はみたいです
- 素敵な発表会をありがとうございました。もし可能であれば日曜日寒い雨の中の待ち方を検討して貰えるとあ

- りがたいです。小さい下の子を連れて待つのが大変でした、、、
- ・見ごたえのある発表会をありがとうございました!!
- 子ども達の頑張りに感動した
- ・雨の降る寒い中、園長先生はじめ先生方、大変お疲れ様でございました。保護者の誘導、くじ引きなどとにかくスムーズでありがとうございました。片付け手伝いたいくらいでした笑

《年長 回答》

良い 普通 悪い 未回答

- ●実施時期 : 25 1 O O
- ●実施場所 : 26 0 0 0
- どこからでも見やすく、とても良かった
- ●内容 : 26 0 0 0
- 毎年とても素晴らしく感動した
- ●観覧方法 : 20 6 O O
- ・3 部に分かれ、観覧スペースも余裕があり観やすかったです
- ・自分たちの学年だけ観る以前の方が良い
- クラスごとで最前列を入れ替えてほしかったです
- ◆練習について◆
- ●楽しんでいた 26 普通 O 楽しんでいなかった O
- ・家でもずっと鏡の前で練習していました
- とても楽しんでいてお家でもたくさん練習していました
- 帰宅後、「今日は〇〇の練習をしたよ!」と教えてくれて、時々歌やセリフを練習していました。
- 昔の服装にあこがれていたので衣装をとても喜んでいました。

◆当日について◆

《園児》

- ●楽しんでいた 26 普通 0 楽しんでいなかった 0
- 年長ともなるととても堂々と「演じている」といった感じでした。
- 少し緊張していましたが楽しんでいた
- ・一番カッコイイ姿を見せたい!と気合十分だった一方、とても緊張していてどうなる事かと思いましたが堂々と役をやりきることができたと大満足なようです
- ・うきうきしながら登園しました。少し難しい話しですが子ども達しっかり理解して素晴らしかったです 《保護者》
- ●楽しんだ 26 普通 O 楽しくなかった O
- 全学年それぞれの涙を流しました
- ・ずっと緊張すると言っていたので心配でしたがすごく堂々としていて歌も上手にうたえていたしとても成長を 感じました
- ◆その他ご意見、ご感想◆
- 椅子も低かったので3列目以降は子どもの上半身しか見れず少し残念でした。3クラス見れたのはよかったのですがクラスごとで一列目二列目あたりは譲り合って移動出来たらよかったなと思います
- 日々の練習量が伺える大満足の仕上がりでした。年少からの成長をとても感じました。ありがとうございました!!

- 年長の最後にクラッカーが出て演出も楽しかったです!ご指導ありがとうございました
- 今回は全学年観覧が出来たことがとても嬉しかったです、緊張した子どもの表情も観れてよかったです
- ・今回初めて年少、年中組さんの劇も観る事ができて懐かしさもあり、とてもいい発表会でした。セリフも全て 自分で言っていて(これまでセリフが流れていたので)感動しました。先生方の指導が素晴らしいですね
- ・今年は他のクラスの発表が見られたので楽しさも倍増でした。雨の日に並ぶのは大変です。もう少し早く屋根のある場所で並べるといいかな~とも思いましたが、そんなのも吹っ飛ぶくらい子ども達の頑張った姿を見れてよかったです
- 成長が見られ、感動しました! ありがとうございました、お疲れ様でした
- ・ 幼稚園最後の行事を楽しむことができました。 ありがとうございました
- ・衣装など準備いただき素敵な発表会をありがとうございました。準備で保護者にもできる事があればと思いました。先生方の負担が大きくないかと、、、その分とても助かりましたが♡今後も協力できることがあればと思います。ありがとうございました
- ・今回は各学年観れたのでより楽しめましたが自身の子のクラスの時は前方の列に入れ替えるなどしてもよかったかなと思いました
- ・今回が最後の劇発表会でした。年少さんから毎年毎年成長を感じ、楽しみな行事の一つでした!今年はセリフが多い役だったこともあり本人も家で練習して、少し緊張している様子もありました(めずらしく!)やり切った当日はとても清々しい顔をしていて自信を持てたようで、また 1 つぐんと成長を感じました。演奏会が終わってからの短い期間で子ども達に 1 つ 1 つの演技を指導するのは先生方とても大変だったかと思います。また忘れられない思い出が 1 つ増えて先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました!!
- ・年長さんのイベントになりこれが終わったらもう卒園なのかと思うだけで寂しくなりました。幕が開いてお話しが進んでいくと同時に今までの劇発表会のことがバーッと走馬灯のように思い出され年少さんの時から年長さんまでの成長が著しく涙をこらえていました。これまで色んな行事がありましたが子ども達一人ひとりのいい部分、得意な事を上手に伸ばしてくださって本当にどうも有難うございました。先生方に助けてもらいながら娘がすくすく成長して堂々と演じることができたのもとても嬉しく思います
- ・今年は子どものクラスだけでなく、他のクラスも観れて、とても楽しめました。毎度クオリティが高く驚かされます。堂々と演技している我が子をみてとても感動しました。ありがとうございました
- ・雨の中園の外に並んでの待機は傘が広がるので近隣の方に迷惑になるのではないかと感じた。体育館の中はどこもある程度見やすかったので席は事前に子ども達が引いたくじの場所でもいいかもしれません
- 今回は他の学年のお友達の劇も観れとても楽しみました。幼稚園本当に最後の催し、しみじみ、、、
- 毎回あんなすばらしい舞台を見せて下さってありがとうございます。今回も感動して帰宅しました
- 最後の劇発表会、最後の園行事素晴らしいものをありがとうございました!
- ◆沢山のご意見、ご感想ありがとうございます。

貴重なご意見ありがとうございました。雨天だったこともあり、くじ引きなどの時間までご不便をおかけしてしまいました。

来年度より、二日間に分けるのではなく、午前、午後に分けての発表となります。DVD の販売方法等も含めて検討させていただきます。

年度末の締めくくりとなる劇発表会。クラスごとにカラーが出ていてとっても素敵な発表になりました。 今年度より、全学年しっかり声を出して発表ができるようになり、練習も含め、子ども達もとても楽しんでいま した。たくさんの声援をありがとうございました。